

令和元年 「夏の交通安全運動」
2019年7月11日 (木) ~7月20日 (土)

◆**労災事故防止** トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止
自転車を追いつく際の接触事故に注意
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう (スマホ見ながら×)
車間距離を十分にとろう! 追突を未然に防止しよう

夏の…「ぼんやり事故」注意

構内・バック時の事故防止 ~ バック時 慣れた場所でも 下車確認 ~

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。
- 子供の飛び出しに要注意!
- 子供の自転車に要注意!
- スピードを落として、しっかり安全確認!

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆ **交差点・バック事故 止まらず** ◆

- **STOP!** 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- **STOP!** バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

- ◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

サイクリング中の自転車がはねられ男性死亡
国道のトンネル内

◇自転車・バイクの横を通る場合は、もう少し距離を空けましょう◇

2019/7/15(月) 14:53

15日午前10時ごろ、岐阜県の国道のトンネル内で、乗用車が前を走る自転車をはね、自転車に乗っていた男性(50)が死亡しました。また、男性の前を自転車で走っていた男性(52)も転倒し、右ひじを擦りむくけがをしました。乗用車を運転していた男性(27)に、けがはありませんでした。トンネル内は片側1車線で、2台の自転車は、段差のある歩道と車道との間を走っていたと見られています。2人は、サイクリング仲間で、自転車で長野県内に向かう途中だったということです。

道路脇のガードレールに衝突

後部座席の5歳女児が、意識不明の重体

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/15(月) 16:26

15日午前11時ごろ、鹿児島県で軽乗用車が道路わきのガードレールに衝突し、後部座席に乗っていた5歳の女の子が意識不明の重体となっています。車を運転していた母親(41)も腕などを打撲しました。ほかに、7歳の長男も乗っていましたが、けがはなかったということです。

交差点 自転車と衝突 車運転21歳女、そのまま立ち去る

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/7/9(火) 9:45

警察は8日、ひき逃げなどの疑いで、無職の女(21)を逮捕した。逮捕容疑は3月25日未明、兵庫県の交差点で乗用車を運転中、自転車の会社員男性(40)と衝突し、そのまま立ち去った疑い。同署によると、男性は全治2週間の軽傷で、女は容疑を認めているという。

夜9時 道路の真ん中に横を向いて寝転んでいた

タクシーにはねられ、男性死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見! 事故防止◇

2019/7/9(火) 12:14

8日午後9時半頃、岩手県の市道で、タクシーが道路上に横たわっていた、近くに住む男性(65)をはねた。男性は、全身を強く打ち死亡が確認された。現場は、飲食店などが並ぶ路地。男性は、道路の真ん中に横を向いて寝転んでいたということで、酒に酔っていた可能性が高いとみられる。警察は、タクシーを運転していた70代の男性から話を聞くなどして調べている。